

ENTREVISTA A LOS DOCTORES MARCELO GIACOIA Y HORACIO CHIMINELLI

## MAS DETALLES SOBRE EL GOLPE A LA SECTA LA FAMILIA

*La justicia del Menor local recuperó otro joven del que no se tenían noticias, pero faltan otros dos hermanos de quien no se tienen precisiones. El Secretario del Juzgado de Menores expresó que no actuaron bajo presiones.*

El consulado de Estados Unidos tomó contacto con Mercedes luego que Christopher Pickus solicitó amparo y protección después de haber estado en San Juan durante siete años, escapado de la organización. Allí pasó por un Instituto de Menores,

luego vivió con una familia hasta que encontró en una revista un mensaje de Abigail donde pedía referencias de él. Pickus sabía de los allanamientos producidos en el 93 por la justicia federal aunque no quería leer mucho de ello, pues recordaría los tiempos que estuvo dentro de esa secta: "Apenas si miraba los títulos", expresó el Dr. Marcelo Giacoia. Pickus había nacido en Italia perdiendo contacto con sus padres al poco tiempo de vida. Su madre escapa de "La Familia" e inicia un juicio de divorcio y tenencia obteniendo un fallo favorable. "Al chico lo daban por desaparecido, la



Dr. Marcelo Giacoia

organización no tenía noticias", dijo Chiminelli a

nuestro medio. El consulado hizo llegar a Mercedes el pedido de la madre de Christopher quien reclamaba por su hijo, aunque el joven no recordaba nada de ella ni tenía mayores referentes del mundo exterior. Acerca del caso Frouman tenía conocimiento aunque no quiso hablar demasiado sobre su pasado. "Se fue de la secta por que no tenía libertad de elección, él quería estudiar una cosa y no podía, además la disciplina era muy estricta y el trabajo excesivo", agregaron los investigadores. Los relatos hablan de vivencias muy duras.

### BUSQUEDA

El Juzgado de Menores inicia las investigaciones, con el Dr. Cámpora, el Dr. Chiminelli, el Crio Gabutti y el propio Giacoia, llegando a considerar que estaba excedida la competencia del mismo, pues podía existir la comisión de

algún hecho ilícito de esta organización, por ello se dió intervención al Dr. Roberto Marquovich. Giacoia aclaró que el caso no está resuelto: "Algunos sectores dijeron que la justicia argentina no encontró méritos, aunque no está cerrado". La Cámara Federal de San Martín, con un fallo en disidencia, revocó las prisiones preventivas de los detenidos en el 93. Esa resolución está en la Corte Suprema aún sin definiciones.

Desde los allanamientos la secta ha cambiado sus movimientos y algunos han llegado a decir que están en retirada por nuestro país: "Fue un golpe duro". Fuentes allegadas a la investigación manifestaron que apenas dejaron una estructura mínima para no perder presencia. Versiones no confirmadas también dicen que el libro que Baamonde escribió en contra del grupo ya no se



Dr. Horacio Chiminelli

encuentra por ninguna librería. El consulado ha mostrado gran preocupación en este caso ya que muchos de los rescatados o buscados, son ciudadanos americanos. "Por lo menos acá nunca hemos tenido presiones", agregaba Giacoia quien también reconoció que aún se buscan dos de los Frouman sin tener mayores sospechas sobre sus paraderos. Trascendidos dicen que hay otros tres menores que también han sido reclamados en la sede judicial.